



埼玉北部ニュース

第21号

平成26年12月20日

発行 全日本建設交運一般労働組合
埼玉県本部ダンプ北部支部
347-0105 埼玉県加須市騎西26-10
TEL 0480-70-2260 FAX 0480-70-2261

文化シャッター抗議行動

12月3日(水)に東京都文京区にある文化シャッター本社前にて藤谷さんらによる抗議行動を行いました。先月号でも報告したように不当判決



不当解雇撤回を訴える藤谷さん



分会総会に参加した邑楽分会の仲間

警察庁は11月から速度違反を自動で取り締まる新型装置の試験運用を埼玉県内で始めました。装置は一人で持ち運びができる移動式や、固定式など3種類。いずれも従来の装置より小型になってお

新型速度取締装置

警察庁は11月から速度違反を自動で取り締まる新型装置の試験運用を埼玉県内で始めました。装置は一人で持ち運びができる移動式や、固定式など3種類。いずれも従来の装置より小型になってお



2014年度田んぼアート

行田市にある古代蓮の里では毎年、田んぼアートが開催されています。アートの作成は稲の植え付け時より行っています。アートは毎年、8月から11月中旬まで見られます。一度、訪れてはいかがでしょうか？

地域情報

り、設置場所の制約からこれまで難しかった生活道路での取り締まりを強化するの狙いがあります。警察庁の有識者懇談会は昨年、取り締まりが高速道路や幹線道路に偏っている現状を問題視。生活道路での交通事故も後を絶たないことから、今回の試験運用に踏み切りました。同庁は約2カ月間にわたる試験運用の効果を検証した後、全国で導入を図りたいとしています。

確定申告記帳・帳簿の保存はされていますか？

確定申告の記帳・帳簿の保存の義務化がされて一年が経とうとしていますが。帳簿はキチンと記帳していますか？今までのようにどんびり勘定でやっていませんか？税務署で義務化されたものは組合だからといって破るわけにはいきません。いざ税務調査になったときには帳簿の記帳や保存がされていないと経費として認められないものも認められません。その場合、困るのはみなさんです。から、今までのように帳簿をつけないでどんびり勘定は辞め、シツカリと帳簿をつけて領収証も取っておくようにしましょう。また消費税です

が、今年4月より8%に引き上げられました。今のところ埼玉県内で大勢の税務調査がされているという話は聞きませんが、関東圏内の近県では例年にならない数の税務調査が行われているところもあります。一千万円を超えている人で消費税申告をしていない人は申告をしましょう。税務調査をされれば、普通に支払う金額より何倍も支払わなければならないかもしれません。また、消費税だけではなく所得税でも、昨年より公共工事が増えたことからも、ダンプ労働者の収入も増えたことを税務署では把握しているものと思われま

分会総会報告

- 11月26日(水)から一斉分会総会を開催しました。今回の会議でも各分会の参加者より活発な意見が出され、有意義な会議となりました。また、分会役員についても各分会でスムーズに決まりました。
- ☆東毛東分会☆
11月26日・東部公民館
東毛東分会では9名参加で行いました。
分会長・鈴木佐一
- ☆邑楽分会☆
12月9日・千代田プラザ
邑楽分会では7名参加で行いました。
分会長・坂田雅士
副分会長・鶴崎義和
- ☆熊谷分会☆
12月5日・大七
熊谷分会では9名参加で行いました。
分会長・平田新哉
副分会長・吉野照明
書記長・前林繁雄
就労役員・平田新哉
- ☆前林繁雄
- ☆金子常男
書記長・橋本博
就労役員・坂田雅士、鶴崎義和
- ☆羽生分会☆
12月11日・市民プラザ
羽生分会では8名参加で行いました。
分会長・栗原栄次
副分会長・老川進一
書記長・早川正美
就労役員・栗原栄次
- ☆老川進一
- ☆鴻巣分会・事務所分会合同☆
12月13日・事務所
鴻巣分会8名、事務所分会3名参加で行いました。
分会長・野呂武留
副分会長・野口章吉
- ☆深谷久志
書記長・菊池利男
就労役員・野呂武留
- ☆深谷久志
- ☆事務所分会
分会長・矢島国吉
書記長・田口正
就労役員・田口正
- ☆矢島国吉